

A falta de tres partidos y al igual que los equipos grandes, Blázquez ha sabido conquistar el título de campeones de su Grupo y con ello, el ansiado ascenso a Segunda Regional del Olímpico La Garriga.

Equipo máximo goleador, menos goleado e imbatido hasta la fecha, son los bagages que el Olímpico puede exhibir en un campeonato que ha sido poco menos que un paseo para ellos.

- Ha sido así en realidad? -preguntamos a Blázquez.

-Bueno, la temporada se planificó ya desde un principio para conseguir el ascenso y la verdad, las cosas nos salieron como esperábamos saliesen.

-¿En donde ha radicado la enorme superioridad que habeis demostrado tener sobre vuestros adversarios?

-Yo te diria que nuestra superioridad no ha sido tanta en cuanto a tener mejores jugadores, sino que donde verdaderamente hemos arrollado ha sido en seriedad, planificación, mentalización y compañerismo, cosas estas que hasta los mismos adversarios nos

han reconocido durante el campeonato.

-¿Se identificó la afición con el equipo?

-Ya de un principio, la gente vino al campo y nos apoyó en todo momento.

—Se ha dicho que el grupo de Osona no es tan fuerte como el del Vallés.

-Bueno, quizás haya algo de razón en ello, pero tal JUAN BLAZQUEZ

Entrenador del O. La Garriga

 Conseguimos nuestra meta de quedar campeones y ascender de categoría.

como ha jugado el Olímpico esta temporada, creo que también en el grupo del Vallés hubiésemos quedado campeones.

-También se comenta que en tu plantilla tienes muy buenos jugadores.

-Tengo buenos jugadores como creo que puede haber en otros equipos, como por ejemplo, el Balanyá, donde hay varios que han jugado en Preferente, pero lo que cuenta a lo largo de un campeonato son otras muchas cosas. No te niego que tengo algunos jugadores que pueden jugar en Tercera División y no te hablo precisamente de los que ya han jugado.

-Bueno, ya has hecho campeón al Olímpico, y ahora que.

-Yo creo haber cumplido en mi labor para conseguir el ascenso. Para hablar de futuro todavía hay tiempo.

—Sin embargo sabemos de buena tinta que ya tienes ofertas concretas para entrenar algun club de superior categoría. -Bueno, a pesar de que me encuentro muy a gusto en La Garriga, mi fútbol e ideas de futuro no pueden estancarse en ningún momento.

-Estuviste dos temporadas como segundo entrenador del Granollers. ¿tan difícil es ser entrenador del primer equipo?

-No es difícil llevar al Granollers siempre que se sientan sus colores y se esté plenamente identificado con lo que representa el club. A partir de estas premisas, solamente necesitas confianza y suerte.

-¿Qué te parece la campaña del Granollers?

—Que se está haciendo una labor muy buena y que los responsables se están entregando al máximo. Lo que pasa es que en fútbol nunca es suficiente lo que se hace.

Así es el fútbol, amigo Juan, y no hay quien lo cambie...

M. B.



Primer equipo del OLIMPICO LA GARRIGA